

# やすらぎの里



特別養護老人ホーム  
やすらぎの里  
施設長 小林 謙



晴れた空に花びらを散らせています。四月に入って、施設の駐車場の桜も、そろそろ見納めです。「花びらが、散っているところが綺麗だね」「散ってしまうのが、もったいないね」ほとんどのご利用者様がゆっくりとお花見を楽しまれました。春の暖かさもあって、気分をリフレッシュしました。

## お花見



『さくら御膳』をどうぞ  
行事食のメニューは、節ごの煮飯、刺身、ヒレカツ、フキの煮物、イチゴなどです。ひとりひとりの食事形態に合わせて、召し上がって頂いています。



「今日からこちらのグループに入りました。宜しくお願いします」「仲良くしましょう」



『御縁を大切に』  
散歩に出ると、あちらこちらに菜の花が咲いていて春を実感します。「東京から越して来ました。宜しくお願いします。散歩がたのしみです」

🌷 五月行事予定 🌷  
一、二日訪問理容ハートウイング  
九日 柳原理容  
十日 行事食(皐月御膳)  
十五日 母の日イベント  
(キッチンカー来店)  
二十日 理学療法士来所  
二十三日 寿司の日 他



誕生会用の輪飾りを、みんなでこんなに長く作りました。



『みんなで力を合わせて』  
キヤップの数字合わせゲーム、困ったときは皆で楽しく。

🌷 施設より 🌷  
四月は、ご利用者様の数名に風邪症状があり、ご家族様にはご心配をおかけ致しました。尚、今月はご利用者様の健康診断を予定しています。ご家族様には、ご不便をおかけ致しましたが、室内に場所を設けてまして、対面でのご面会を再開いたします。ご予約が必要となりますので、事前にご連絡を宜しくお願い致します。



🌷 ナイスービエ便利 🌷  
美浦村の木原城址公園へ出かけました。畑一面には、五万本のチューリップが咲いています。「赤、白、黄色、どの花見てもほんとに綺麗ね」